

Brigade news

feuille d'info de la tribune Loire
photocopies et libre circulation vigoureusement encouragées

Edito

Ce soir, la Beaujoire retrouve la coupe d'Europe avec ce match contre Lausanne. Après notre mauvaise prestation contre Troyes, nous devons nous ressaisir et redresser la tête. Un ultra ne "choisit" pas les matchs où il assure : il prouve sa ferveur à chaque rencontre, que cela soit un match misérable contre Carcassonne ou une finale au Stade de France.

Que les choses soient claires : nous n'avons pas les moyens de nous reposer sur nos lauriers. Nous sommes encore un jeune groupe et pas mal de gens doutent de nos capacités. C'est à nous de prouver que nous avons notre place dans ce stade, et que nous méritons notre statut d'ultras. Pour ça, pas de secrets : nous avons notre voix, nos drapeaux, nos mains. Servons-nous en. A nous de savoir ce que nous voulons : bouger enfin cette tribune ou rester les mains dans nos poches à faire de la figuration. Nous n'obtiendrons le respect de personne en jouant aux spectateurs. OK : nous avons fait pas mal de progrès depuis le début de cette saison. OK : nous pouvons mieux faire. Mais on ne peut pas se permettre de régresser. Alors, c'est à nous tous, membres et sympathisants de la Brigade Loire, de retrouver la flamme ce soir.

A l'extérieur, beaucoup pensent que nous avons un virage aussi pitoyable que celui d'Auxerre ou de Troyes. A nous de leur prouver le contraire, et de le prouver un peu plus à chaque match. Bref, arrêtons la parlote : serrons enfin nos rangs, ne nous éparpillons plus sur 30 mètres et concentrons nous sur l'ambiance pendant 90 minutes. Ensuite, il sera temps de prendre une bière tous ensemble, en étant enfin satisfaits du travail que nous aurons alors accompli. La Brigade peut devenir un grand groupe. Seulement, il faut tous que nous le voulions vraiment. Ce soir, nous avons 90 minutes pour montrer ce que nous valons à l'Europe. C'est un bon début.

Bon match !

Déplacements : toujours sur la route

Malgré le report à dimanche du déplacement à Saint-Etienne, la Brigade sera présente à Geoffroy Guichard. Nous serons beaucoup moins que prévu, mais nous serons là. De même, certains d'entre nous se bougeront jusqu'à Lausanne, Marseille et Bordeaux. Des matches qui se joueront soit très loin de la Beaujoire, soit à des horaires impossibles. Mais nous pouvons tous être sûrs que des membres de la BL seront là à chaque fois pour y défendre nos couleurs. Si vous voulez en faire partie, nous monterons à chaque fois des bus, des voitures individuelles ou des voyages en train pour partir là-bas. Il y a déjà des places disponibles.

| |
|--|
| Pour tout renseignement sur les déplacements : |
|--|

ATTENTION Nouveau Mail :
brigadeloire@fcnantes.com
& : 06.68.47.73.88
ou rencontrez-nous à la fin du match,
lors du rangement du matériel.

Matériel

Nous vous rappelons que nous vendons toujours les articles suivants :

- " bob kaki à 30 FF
- " T-shirt blanc avec motif sur le devant à 30 FF
- " Autocollant "Nantes Tribune Loire" à 5 FF
- " Photos du groupe ou de la tribune à 5 FF

L'autocollant ne coûte que 5 FF pour permettre à chacun d'en acheter plusieurs et les coller un peu partout (les arrêts de bus, tout autre lieu public, à l'école, au boulot, dans les stades,... : partout !).

C'est peu connu mais la BL a un service photo. Le fonctionnement est très simple, il suffit de venir consulter notre album, de choisir les photos qui vous plaisent et de passer commande. Dans la mesure du possible, vous les aurez au match suivant.

Comme toujours, l'argent récolté par la vente de notre matériel sert à financer les activités du groupe (tifos, déplacements, sortie de matériel). Acheter ces autocollants, c'est contribuer à la vie de la tribune.

Parla ultra' ?

Dans chaque numéro, vous trouvez désormais un lexique faisant la lumière sur le vocabulaire ultra, voici donc la suite :

C...comme Casual : terme dérivé du "casual wear", qui désigne en anglais les vêtements de ville. Mode vestimentaire apparu en tribune dans les années 80 et dont les adeptes ont pour principe de ne jamais porter les couleurs de leur club. Pas de maillot, voire pas d'écharpe pour une discrétion maximale. Le problème, c'est qu'à force de vénérer les marques de vêtements britanniques (blousons Harrington, polos Fred Perry, T-shirt Lonsdale, chemises Ben Sherman, etc.) ou le même type de chaussures (Puma, Adidas gazelle, Doc Martens, etc.), les casuels sont devenus de véritables victimes de la mode et se reconnaissent désormais à 200 mètres. La mode casual a largement conquis les ultras italiens, et on assiste parfois à de véritables défilés de mode. Nous rappelons à nos lecteurs que le statut d'ultra ne se gagne pas en achetant des fringues, mais par les actes. Sachons tous nous en souvenir.

M...comme Mestre : terme utilisé par les ultras pour désigner les supporters se déguisant pour venir au stade. Avec leurs douze écharpes accrochées aux poignets, leurs perruques, leur maquillage et leurs maillots XXL, les mêtres ont connu un important développement dans les tribunes de France suite à la victoire en coupe du monde (le syndrome "I will survive" avait frappé). Fortement représentés à Lens (via l'association Sup'r Lens), où ils portent parfois des casques de mineurs (!!!!), les mêtres sont parfois appelés "cosmonautes". Les mêtres et les

ultras ont généralement des états d'esprit peu compatibles, ce qui génère parfois quelques divergences de vue. A Nantes, si les relations ne sont pas des meilleures, la cohabitation se fait pour le moment sans trop de problèmes. Si chacun y met du sien, il n'y a pas de raison valable pour que cela cesse.

Vous retrouverez l'explication de capo, bâche et grecque dans le Brigade News numéro 15, de banderole et de tendu dans le BN 16, de kop, de "You'll never walk alone", et de voile dans le BN 17. Possibilité de se les procurer en nous les demandant.

Siamo ultras' (nous sommes ultras)

En Italie, les tifosi arrivent très tôt au stade. Même si le coup d'envoi d'un match du championnat italien est donné en fin d'après-midi, les ultras arrivent parfois au stade à 8h30 pour préparer leur matériel et organiser leurs tifos. Ce travail de préparation ne concerne pas que les leaders d'un groupe. Le tifo est l'affaire de tous, puisque sa réussite rejaillit sur tous.

A Nantes, nous n'en sommes pas encore là. Toutefois, il serait souhaitable que nous soyons nombreux à arriver au stade dès l'ouverture des grilles afin d'installer notre bâche, d'organiser l'animation du soir ou de déployer nos drapeaux pour les répartir en tribune. Une bonne ambiance ne s'improvise pas 10 minutes avant le coup d'envoi. De plus, arriver plus tôt nous permet de mieux nous connaître et de souder le groupe.

Chants

Nous les Nantais,
ensemble on va gagner
Pour toujours derrière le Nantes FC Nous supportons
Cette équipe de Champions
A travers l'Europe nous les suivons.

A la Beaujoire nous sommes venu pour les encourager
A l'extérieur nous lui suivons pour les accompagner
Partout nous irons
Et ils gagneront
Allez Nantais, allez Nantes allez

(obladi oblada des Beattles)
FCN tu es toute ma passion
Je ne t'oublierais jamais
FCN ton équipe de champions
Me rend fier d'être nantais

Pour tous renseignements :

Brigade Loire
13 allée Duguay-Trouin
44 000 NANTES

<http://brigadeloire.fc Nantes.com>
Mail : brigadeloire@fc Nantes.com

& : 06.64.12.09.85

ou rencontrez-nous à la fin du match, lors du rangement
du matériel.